



第129号

2024年5月24日発行

発行⇒郵政産業労働者ユニオン中国地方本部

Tel&Fax⇒082-244-7719

piwu-chugoku@abelia.ocn.ne.jp

http://www.piwu-chugoku.net/



郵政産業労働者ユニオン中国

郵政ユニオン中国地方本部

24春闘報告集会

4月28日、JPビ
 ジョン2025の学
 習会も兼ね、24春闘
 の報告集會を広島市
 総合福祉センターで
 開催しました。企業に
 よっては10連休の
 2日目という日程で
 ありながら、中央執行
 部の家門副委員長や
 岡山支部からも新幹
 線で駆けつけ、各支部
 が集結しました。

小野委員長の挨拶
 から始まり、石野中執
 による本社回答の報
 告を受け、家門副委員
 長によるビジョンに
 ついての学習会に移
 りました。



饒舌な家門副委員長

内容については割
 愛しますが、質疑応答
 が殊の外時間がかか
 り、ビジョンに対して
 貪欲な組合員が多い
 ことに驚きました。

充実した集會とな
 りましたが、次回はも
 っと多くの人に聴講
 して貰いたいです。

5月1日に東京で
 開催されたメーデー
 に広島から参加しま
 した。郵政ユニオンの
 東京の仲間達と合流
 し参加した全労協主
 催の日比谷メーデー
 は、雨が降りしきる中
 たくさんの労組の旗
 が立ち上がり労働者
 の地位の向上を目指
 す多くの参加者の熱
 き思いが会場の日比
 谷野外音楽堂を包み
 込んでいました。参加
 者は2800人、登壇
 者たちの思いのこも
 ったアピールが続き
 最後に団結ガンバロ
 ーのシュプレヒコー
 ルの後デモ行進へと
 移りました。



その後同時に行わ
 れていた全労連主催
 の代々木メーデーに
 参加、ここでも郵政ユ
 ニオンのメンバーと
 合流しデモ行進に加
 わりました。雨の中、
 東京の目抜き通りの
 表参道が労働者のデ
 モ行進に埋め尽くさ
 れるその光景は壯観
 でした。こちらは1万
 2千人の参加でした。
 労働者の地位の向上
 を目指し皆さんとも
 に頑張りましょう。



東京の組合員とデモ行進